
横田地域学校再編統合推進委員会 

第１回総務部会 

 

日時：令和5年 6月 15日（木）19:00～20:30 

場所：雲州算盤伝統産業会館２階 大研修室 

 

部長あいさつ 

 

 

 

〔協議事項〕 

１ スケジュールについて（資料№１） 

（令和４年度） 

・ 校名候補にかかる意見書を町長および議長へ提出 

（令和５年度） 

・ 校章、校歌作詞ワード募集、校章決定 

・ 式典日程および内容検討 

（令和６年度） 

・ 校歌完成 

・ 式典日程および内容決定、式典準備 

【出席者発言 要旨】 

・ 校歌作成依頼について、取り掛かりが令和６年度からとなっているのは、依頼先が決

まっていないからか、予算的な問題からなのか。 

→(教委)依頼先が決まっていないのが理由である。現在、東京奥出雲会など出身者会

に声かけしているが、まだ決まっていない。依頼先が決まれば、スケジュールをみな

がら、必要に応じて前倒しすることは可能。 

 

 

２ 校章募集について（資料№２） 

 項 目 決定事項 

校  章 募集について 応募形式にする 

応募資格 ①奥出雲町横田地域在住の方 

②奥出雲町横田地域に通学・通勤されている方 

③奥出雲町横田地域出身者の方 

募集期間 令和５年７月１０日～令和５年９月７日 

応募条件 １人１点まで 

部会選考 第２回総務部会 

最終選考 令和７年３月（予定） 

周知方法 ①広報に記事として掲載 

②横田地域に募集要領・応募用紙を配布 

③町ＨＰに掲載 

④横田地域小学校全児童、中学校生徒に配布 

⑤ＳＮＳ活用 

〔周知時期〕①、②：７月下旬（広報７月号） ③～⑤：７月中旬（夏休み前） 



〔募集要領、応募用紙〕別紙のとおり（資料№２） 

〔留意事項〕 

・ 校名については、「横田小学校」の名称で現在、６月議会へ上程中 

【出席者発言 要旨】 

・ 校章デザイン（案）が未発表で、他の著作権に抵触しないかなど、どのように調べる

のか。 

→(教委)著作権の抵触について、事前に確認することは困難。本デザインにより、町

として利益を得るものではないことから、予防的な意味で明記している。 

・ デザイン募集するにあたり少しでも応募数が増えるような取り組みをお願いしたい。 

→(教委)横田地域の校長先生方に対し、子ども達に校章、校歌フレーズ募集に対し、

積極的に応募していただけるような声掛けを依頼している。 

 

３ 校歌作詞ワード募集について（資料№３） 

 項 目 決定事項 

校歌歌詞 募集について 応募形式にする 

応募資格 ①奥出雲町横田地域在住の方 

②奥出雲町横田地域に通学・通勤されている方 

③奥出雲町横田地域出身者の方 

募集期間 令和５年７月１０日～令和５年９月７日 

応募条件 １人３点まで 

周知方法 ①広報に記事として掲載 

②横田地域に募集要領・応募用紙を配布 

③町ＨＰに掲載 

④横田地域小学校全児童、中学校生徒に配布 

⑤ＳＮＳ活用 

※応募資格、募集期間、周知方法については校章と同じ 

〔募集要領、応募用紙〕別紙のとおり（資料№３） 

〔作詞、作曲について〕 

・ 奥出雲町出身者会に対し、奥出雲町にゆかりのある方で作詞、作曲に堪能な方がいな

いか情報提供を依頼している 

・ 委員のなかで作詞、作曲に堪能な方をご存じであれば教えていただきたい。 

【出席者発言 要旨】 

・ 作詞作曲について、複数紹介があった場合にはどのように対応するのか。 

→(教委)複数紹介をいただいた場合の対応は、現時点では想定していない。町として

は、できるだけ奥出雲町にゆかりのある方にお願いできればと考えている。 

 

 

４ その他 

〇第２回総務部会：令和５年９月２８日（木）１９：００～ 

  ・協議事項：校章候補選考 

  ・出席委員：学校代表者を除く総務部会委員 

  ・選考方法（案） 

   ①応募された校章すべてを「常時参加」の委員に事前配布し、それぞれが〇点候補

を選び、事務局に返送。 



   ②事務局は委員が選んだ候補を集計。 

   ③第２回総務部会で、②で集計し選ばれた候補の中から校章候補を〇点選考する。 

  ・備考：欠席の場合は、９月２２日（金）までに連絡をお願いいたします。 

【出席者発言 要旨】 

・ ＰＴＡ部会の関係となるが再編統合に伴い、ＰＴＡ組織の在り方について根本的な

ところから協議していただきたい。 

→(教委)ＰＴＡ組織については、これからＰＴＡ部会のなかで協議していく。教育委

員会としてどうあるべきか示せる内容ではないが、一定の保護者だけに負担がかか

るような組織にしてはいけないとは考えている。進め方については、ＰＴＡ部会のな

かで協議していきたい。 


